

## **Comité Directivo Estatal**

Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000 Tel. 473 731 13096

## "SOY LA CANDIDATA DEL PRI": LIBIA DENNISE

- La candidata de la coalición Fuerza y Corazón por Guanajuato, sostuvo un encuentro con candidatas y candidatos priístas del Estado

Guanajuato, Gto. 14 de mayo, 2024

"Estoy orgullosa de encabezar al PRI, de estar y acompañar a los candidatos del PRI en todos los municipios. Vamos a trabajar por Guanajuato para que Xóchitl Gálvez sea nuestra presidenta de México y que Guanajuato sea un Estado grande".

Fue el mensaje que la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por Guanajuato, Libia Dennise expuso ante las candidatas y candidatos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en una reunión en la capital del Estado, en la que además aseguró que el objetivo de la coalición no es solo el triunfo de la elección sino consolidar un gobierno en el que participen los tres partidos políticos.

Mencionó que el diálogo, la construcción y los acuerdos fueron las bases que sentaron la coalición que rumbo al proceso electoral debe dejar a un lado los colores partidistas y entender que debe defender a la patria, a México y a Guanajuato.

"El diálogo y la construcción de acuerdos es lo que hicimos, es mejor convencer que vencer, por lo que esta coalición va a ser un gobierno plural, que va de la mano para trabajar por nuestro Estado. Hay retos como el de la seguridad, el agua y la desigualdad, pero juntos trabajaremos y daremos resultados porque podemos hacerlo", señaló.

Ante candidatas y candidatos a Senaduría, Diputaciones Federales, Diputaciones Locales, Alcaldías y Regidurías reconoció que debe realizarse un ejercicio de autocrítica y revisar las deudas que existen con la ciudadanía, trabajo para el que dijo cuenta con la experiencia del priísmo que dijo, ha demostrado que sabe gobernar y resolver.

"Ustedes no me van a dejar mentir porque andan igual que yo. Hay mucha necesidad en las calles, cuando tocamos puertas nos confían lo que requieren y necesitan, pero cuando nos comentan que nos entregan la confianza y nos dicen que nos van a apoyar, es cuando tenemos que hacer uso de los que saben gobernar como lo es el PRI", añadió.

Por otro lado, la candidata mencionó que como equipo las personas que resulten electas como diputadas, diputados, alcaldesas y alcaldes deben estar preparados para el reto y dar resultados a la ciudadanía. En ese sentido, insistió a los liderazgos priistas a echar mano de la experiencia que existe en este partido para impulsar mejores gobiernos.

Finalmente, mencionó que la coalición PRI – PAN – PRD es una alianza consolidada y fuerte que aún debe cumplir la labor de invitar a la ciudadanía a que salga a votar el próximo 2 de junio a través de la difusión de la visión proyectada para Guanajuato.

En la reunión con la candidata Libia Dennise, la presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) Ruth Tiscareño, recordó que el acercamiento entre partidos surgió hace años y se afianzó con la coalición





## **Comité Directivo Estatal**

Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000 Tel. 473 731 13096

Fuerza y Corazón por Guanajuato con el objetivo común de los tres partidos de rescatar a México y defender a Guanajuato.

"Fue complicado que muchos priístas aceptaran una coalición y que se apoyara a una candidata en lo nacional que no era de nuestro partido, pero viendo y analizando el proyecto se apoyó. Meses después se dio en lo estatal y estamos contentos de que nos encabezará una mujer con diálogo y acercamiento, cuentas con todo nuestro apoyo Libia y aquí tienes a los revolucionarios, te apoyamos", afirmó.

Por su parte el coordinador de la campaña de Libia Dennise con el PRI, Alejandro Arias señaló que la candidata ha mostrado liderazgo y determinación a la hora de proponer acciones en favor de la ciudadanía, pero dijo que lo que más ha convencido a la ciudadanía es la "guanajuatenidad" algo legítimo que lo lleva en su carrera política.

Señaló que aunque la coalición tuvo un inicio con incertidumbre, poco a poco se consolidó en un equipo fuerte y que busca lo mejor para la ciudadanía, pues el ejercicio inédito de la coalición que ahora se tendrá el día de la elección tiene por nombre Libia Dennise, "una candidata preparada y que el PRI apoya y respalda".

---000---

